

51^e Mémorial Olivier Barras

Une version automnale qui a séduit

par Claude-Alain Zufferey

> *Jeremy Freiburghaus,*
vainqueur du tournoi,
Azelia Meichtry,
vainqueure dame
et Manuel Quiros,
vainqueur professionnel.



Le changement de dates de l'Omega European Masters 2015, qui a été organisé en juillet plutôt qu'en septembre, a eu des répercussions directes sur le Mémorial Olivier Barras. Sa 51^e édition ne s'est pas déroulée en juin, mais les 2, 3 et 4 septembre. « Les participants ont énormément apprécié jouer sur le parcours d'un tournoi de l'European Tour. Le Severiano Ballesteros était encore en excellent état, pratiquement dans les mêmes conditions que lors de l'Omega European Masters. Pour nous organisateurs, il a été assez compliqué de trouver une date libre dans le calendrier. Nous avons donc innové en terminant notre compétition un vendredi », relève le directeur du tournoi Christian Barras.

Chez les messieurs, l'amateur Jeremy Freiburghaus, a damé le pion aux professionnels engagés. Il a donc gagné le droit d'intégrer directement le tableau principal de l'Omega European Masters 2016. Christian Barras aura encore le droit

d'octroyer une deuxième wild card au terme du Mémorial Olivier Barras 2016. « Cela vient du fait que les deux compétitions vont retrouver leurs dates habituelles. Notre tournoi va donc avoir lieu à nouveau avant l'Omega European Masters. Les dates ont déjà été arrêtées: les 29, 30 juin et 1^{er} juillet. Nous terminerons à nouveau un vendredi. »

Dans le camp des dames, cette édition 2015 a débouché sur une extraordinaire performance d'une régionale de l'étape. Azelia Meichtry, du Golf-Club Sierre, notamment 2^e aux Championnats d'Europe par équipe, l'a emporté. « C'est une très bonne nouvelle pour le golf valaisan. Ce résultat est tout à fait probant, car la participation féminine était vraiment d'excellente qualité », conclut Christian Barras. •

The changes in the dates of the 2015 Omega European Masters, which was organised in July rather than in September, had some direct repercussions on the Mémorial Olivier Barras. Its 51st edition did not take place in June, but on 2nd, 3rd and 4th September. "The participants greatly appreciated playing on a European Tour tournament golf course. The conditions on the Severiano Ballesteros were still excellent, almost the same as during the Omega European Masters. For us, the organisers, it was quite complicated to find a free date on the calendar. We therefore innovated by ending our competition on a Friday", states the tournament director, Christian Barras.

In the men's event, the amateur Jeremy Freiburghaus managed to out-manoeuvre the professionals who took part. He therefore won the right to go directly to the main board of the 2016 Omega European Masters. Christian Barras will still have the right to grant a second wild card at the end of the 2016 Mémorial Olivier Barras. "This has come about due to the fact that the two competitions will be returning to their usual dates. Our tournament will, therefore, be taking place once again before the Omega European Masters. The dates have already been fixed: 29th, 30th June and 1st July. We'll be finishing on a Friday once again." In the lady's camp, this 2015 edition gave rise to an extraordinary performance by a regional player, Azelia Meichtry from Sierre Golf Club, 2nd in the European Team Championships, who won the event. "This is excellent news for golf in Valais. This result is quite significant, for the participation of the ladies was of a truly excellent quality", concludes Christian Barras. •